

# Tomatensaft und Knoblauch

## Auch die Unterwelt hat ihre Problemchen

Von cram-chan

### Kapitel 4: Eine schicksalshafte Begegnung

„Aber ich habe gar keine Lust!“, Lilith klang wie ein quängelndes Kind, dass seine Medizin nicht will.

„Jetzt komm schon! Etwas Abwechslung wird dir gut tun. Du kannst natürlich auch hier bleiben und – was weiß ich – Kartoffeln schälen, oder putzen, oder...“ „Jaja, hab schon verstanden! Du lässt nicht locker, was?“ „Du kennst mich doch“

Sheyla und Lilith betraten am Abend, frisch zurechtgemacht, das Logic, den beliebtesten Treffpunkt für feierbereite Unterweltler aller Art. Hier ging die Post ab! Werwölfe tanzten wild mit Hexen, Vampire versammelten sich um einige Tische und checkten ihre Umgebung ab, und vereinzelt waren Zombies zu sehen, die sich an der Bar volllaufen ließen um anschließend noch horkeliger zu laufen als sowieso schon. Magier waren im Logic eher selten anzutreffen. Eigentlich so gut wie nie, da sie sich höher gestellt fühlten und sich nur ungern mit niederem „Getier“ abgaben. Noch ein Grund weshalb Lilith sich hier vollkommen fehl am Platz fühlte.